

RIOJA SINDICAL

UGT  
La Rioja

BOLETÍN DE LA UNIÓN GENERAL DE
TRABAJADORAS Y TRABAJADORES
DE LA RIOJA

SEGUNDO TRIMESTRE 2025

Proteger lo conquistado



1
mayo

UGT  La Rioja
CCDO 
Comisiones Obreras de La Rioja

Proteger lo
conquistado,
ganar futuro

CCDO 
UGT  La Rioja



Una joven graba con su teléfono móvil el paso de la cabecera de la manifestación del Primero de Mayo.

UGT y CCOO llamaron este Primero de Mayo “ganar el futuro” y preservar los derechos

El sindicato denunció en la calle los discursos antisociales de la ultraderecha y llamó a contrarrestarlo “con más democracia y más Estado de Bienestar”

Éxito de participación, un año más, en los actos convocados por UGT y CCOO de La Rioja para este Primero de Mayo y cuyo máximo exponente llegó con la manifestación que recorrió el centro de Logroño pasadas las 13 horas, bajo el lema 'Proteger lo conquistado. Ganar el futuro', pero también mediante otros actos como el homenaje en el cementerio de La Barranca y la fiesta, por la tarde, en Las Norias. El secretario general de UGT La Rioja, Jesús Izquierdo, encabezó estos actos en los que se puso el foco sobre la complicada situación internacional, así como en el avance de la ultraderecha, “no solo en nuestro país, no solo en Europa, sino en todo el planeta”. Así, Izquierdo llamó a consolidar “una



El secretario general de UGT La Rioja, Jesús Izquierdo, durante su intervención en El Espolón al término de la manifestación.

Europa fuerte y una Europa solidaria”, sobre todo frente “a discursos peligrosos contra minorías, mujeres, migrantes”, por lo que instó a luchar “contra el avance de la ultraderecha con más democracia y contra los recortes con más Estado del Bienestar”. El secretario general de UGT subrayó que, en España “nuestra situación política es compleja, los equilibrios parlamentarios no permiten sacar adelante algunas de nuestras reivindicaciones y por eso nuestro lema 'Proteger lo conquistado, ganar el futuro' tiene que ver con preservar los derechos sociales y laborales que durante siete años hemos logrado conquistar”, como el SMI, las pensiones o la reforma laboral que

Jesús Izquierdo:
“Necesitamos una Europa fuerte y solidaria frente a los discursos del odio contra las minorías”

“Hemos logrado avances en los últimos años, pero debemos continuar incrementando los salarios y reduciendo la jornada laboral”



ha propiciado una mayor contratación indefinida.

“Pero decimos también ganar el futuro porque para nosotros no es suficiente y por eso volvemos a demandar que se incremente el SMI hasta alcanzar el 60 por ciento del salario medio y por supuesto que se reparta la riqueza que se genera en nuestro país. Es imprescindible aumentar los salarios y que la asociación colectiva recupere el protagonismo que le corresponde”, reclamó Izquierdo.

La reducción de la jornada de trabajo fue otra de las reivindicaciones más reiteradas, instando a los poderes públicos a cumplir con su obligación constitucional y “favorecer, de una vez por todas, la jornada laboral de 37,5 horas para continuar avanzando hasta la meta de las 32 horas semanales”, expresó.

El secretario general de UGT La Rioja se refirió con especial contundencia a la siniestralidad laboral. “Es un auténtico drama en cuya erradicación tenemos que implicarnos todos”, clamó.

El impulso de la negociación colectiva también ocupó parte central de todos los discursos, en los que también se trató la necesidad de una nueva estrategia industrial “que sea capaz de potenciar nuestros sectores estratégicos”, así como avances en materia de infraestructuras para “ganar competitividad como región”, expresó.



Pancartas portadas este Primero de Mayo por UGT FICA en defensa de la industria, Servicios Públicos de UGT por el cumplimiento de la Ley de Función Pública y de UJP UGT en defensa de las pensiones.

La fiesta siguió en Las Norias

UGT entregó su Insignia a Antonio Corral por su constante compromiso

Tras los actos más reivindicativos, el sindicato trasladó la fiesta, un año más, al complejo deportivo Las Norias, donde organizó juegos y ofreció una comida para afiliadas y afiliados, familias y simpatizantes. Previamente, UGT hizo entrega de su Insignia de Plata al compañero Antonio Corral por su constante dedicación y compromiso con la Organización.





La Barranca volvió a ser punto de encuentro de los valores democráticos

Uno de los actos más emotivos cada Primero de Mayo es el homenaje que ugetistas y socialistas rinden en el cementerio civil de La Barranca a las personas represaliadas por el franquismo. Un espacio para reivindicar libertad, justicia, igualdad y paz, en un momento especialmente duro por los conflictos bélicos internacionales y la amenaza del

avance de la ultraderecha y sus discursos del odio. A ellos se refirieron los secretarios generales de UGT y PSOE de La Rioja, Jesús Izquierdo y Javier García, quienes coincidieron en llamar a la defensa colectiva de los valores democráticos y al recuerdo de quienes murieron por defenderlos como escudo contra el fanatismo, la injusticia y la insolidaridad.



Concentración celebrada el pasado 28 de abril en la Plaza del Mercado, frente a la sede de la Federación de Empresas de La Rioja.

UGT desarrolló movilizaciones y una jornada en torno al Día de la Salud y Seguridad Laboral

El sindicato ha puesto el foco este año en la infradeclaración de los problemas derivados de los nuevos riesgos digitales y psicosociales

UGT y CCOO volvieron a movilizarse este 28 de Abril, Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, ante la sede de la Federación de Empresas de La Rioja. Y en esta ocasión, las organizaciones eligieron como lema los 'Nuevos retos digitales y psicosociales'. Para UGT La Rioja, junto a los históricos problemas de la seguridad y salud derivados de la escasa cultura preventiva y la falta de recursos para el incremento de las acciones inspectoras, existen otros retos presentes y futuros para frenar la escalada de siniestralidad. Entre ellos, la actualización de la normativa laboral y el refuerzo de las medidas de prevención con especial atención a los riesgos psicosociales y la salud mental. Precisamente, este ámbito adolece de una adecuada protección legal en tanto en cuanto los nuevos sistemas productivos poco o nada tienen que ver con los desarrollados hace 30 años, cuando



El secretario de salud laboral, Toño Jorge, se dirige a las personas que asistieron a la concentración.

se aprobó la actual Ley de Prevención de Riesgos. Y sin embargo, la digitalización y los nuevos ritmos productivos actuales conllevan elementos añadidos de presión y estrés generalizados que suponen graves riesgos psicosociales

para la salud de las personas trabajadoras que no se están previendo ni considerando. En este sentido, además de movilizarse, el sindicato también organizó una jornada para delegados y delegadas de prevención orientada al

abordaje de estos nuevos riesgos emergentes, con la participación de la secretaria de Salud Laboral de UGT, Patricia Ruiz, quien reiteró la necesidad de actualizar la ley puesto que “los datos, lejos de reducirse, no dejan de aumentar”, expresó con preocupación.

En este sentido, la secretaria de Salud Laboral informó sobre los trabajos de la mesa del Diálogo social, de la que forma parte UGT, tras más de un año abierta, confiando en que “en los próximos meses dé a luz una nueva legislación que proteja la salud de las personas trabajadoras en cuestiones fundamentales como la salud mental, riesgos ligados a la digitalización, la inteligencia artificial o la falta de desconexión, que contraen otros tantos problemas vinculados de fatiga, de sueño y de riesgos asociados a los accidentes que, por otro lado, han aumentado en un 7 %”, denunció.

Además, UGT apuesta por incorporar en la legislación una perspectiva de género en la prevención: “la detección de cánceres propios de las mujeres que no estaban registrados hace 30 años, o procesos que pasan las mujeres y que a día de hoy todavía son tabú, como la menopausia, con las fatigas o faltas de concentración que se producen o desequilibrios térmicos, que es necesario también que la prevención se ocupe de ellos”, explicó. Por último, la responsable confederal de Salud Laboral instó a



La secretaria de Salud Laboral, Patricia Ruiz, y el secretario de Salud Laboral de La Rioja, Toño Jorge.

que “los inspectores e inspectoras tengan el tiempo suficiente y los recursos para poder garantizar que se cumple la normativa, que no se está cumpliendo en muchos casos”, denunció. “Más del 30 % de los accidentes mortales que se produjeron el año pasado no tenían hecho la evaluación de riesgos a la que obliga a la legislación actual; por lo que la inspección no llega, como tampoco llegan los servicios de prevención ajenos, mayoritariamente elegidos por el tejido de pequeñas y medianas empresas”, como las riojanas. Por su parte, el secretario de Salud

laboral de UGT La Rioja, José Antonio Jorge, reiteró la necesidad de reforzar los controles sobre el cumplimiento de la Ley, “sobre todo en pequeñas y medianas empresas donde se produce el 74 % de las muertes”. En la jornada también participó el delegado territorial de Prevención de UGT, Javier Gurrea, que abordó “la cultura preventiva en las empresas y sociedad riojanas”; así como la Técnico Superior del Servicio de Salud Laboral del Gobierno de La Rioja, Silvia Torres, que analizó “Aspectos relevantes para la evaluación de los riesgos psicosociales”.

Un nuevo accidente laboral eleva a 4 las víctimas mortales en La Rioja

El sindicato volvió a salir a la calle el pasado 28 de mayo para guardar un minuto de silencio tras un nuevo accidente laboral mortal que, en esta ocasión tuvo lugar cuando un trabajador fue alcanzado por la carga que se desprendió de una grúa. El secretario general de UGT FICA, Juan Carlos Alfaro, reiteró una vez más la necesidad de contar con información sobre los resultados de la investigación “para trasladarlo a las personas trabajadoras y tratar de poner freno a esta situación”, exigió.



No obstante, avanzó que “como indica la ley, la carga se puede caer pero ésta no puede estar pasando por encima de los trabajadores/as;

la investigación lo dirá. Y como decimos, es importante conocer las conclusiones para evitar nuevos accidentes en el futuro”.

UGT se une a la celebración del Orgullo contra la *LGTBI*fobia en el ámbito laboral

El sindicato participará en las manifestaciones de Logroño y Madrid para exigir respeto

UGT La Rioja se suma activamente a las manifestaciones y acciones que se están celebrando este mes para conmemorar el Orgullo LGTBI. Unas acciones que, en ocasiones, mezclan la reivindicación y la fiesta para llamar la atención sobre el miedo que cada día miles de personas LGTBI afrontan y que no debería existir: ser ellas mismas en sus centros de trabajo. Comentarios, bromas, agresiones, acoso aislamiento e incluso despidos injustificados forman parte de esta realidad que UGT denuncia. “Se trata de una discriminación que no siempre es directa pero que duele”, asegura la secretaria de



Una de las banderas LGTBI desplegadas en la fachada de la Casa del Pueblo de Logroño.

Igualdad de UGT La Rioja, Yolanda López, quien llama a reflexionar sobre “la cantidad de oportunidades y talento desaprovechado por la discriminación que sufrimos en el ámbito laboral”.

El talento no tiene orientación ni el respeto es negociable. Por ello, UGT llama a participar en todos los actos programados para denunciar esta situación y recordar que “la igualdad no es una opción, es un derecho”.

El sindicato proyectó el corto 'No estás loca' en una jornada para reflexionar sobre la violencia de género

La psicóloga Vanesa García, de Ganas de Vivir, guió el taller

La Secretaría de Igualdad de UGT La Rioja celebró un taller sobre violencia de género en el que proyectó el cortometraje 'No estás loca', de María Bestar. Un impactante trabajo a partir del cual reflexionar y explorar herramientas para identificar situaciones de violencia, apoyar a las víctimas, fomentar una cultura de respeto, igualdad y convivencia sana guiados por la psicóloga Vanesa García, de la Escuela Ganas de vivir.



Cándido Méndez presentó en Logroño su libro *Por una nueva conciencia social*

El ex secretario general de UGT llamó a generar consensos contra la creciente polarización

El ex-secretario general de UGT Cándido Méndez volvió a Logroño el pasado 5 de junio para presentar en la Casa de los Periodistas su obra '*Por una nueva conciencia social*' en la que aborda algunas de las claves para construir una sociedad más justa y equitativa.

Una obra que cuenta con una parte autobiográfica "como un reflejo de la vida de una familia trabajadora en la época del franquismo" en una etapa que, "gracias al sentimiento colectivo de la necesidad de la democracia hicimos la virtud de la reconciliación". De ahí -prosigue- "surgió una de las constituciones más progresistas de Europa". "Creo que hemos sabido aprovechar esta herramienta y recuperar parte del tiempo perdido en materia económica, de trabajo, en materia social, de derechos, etcétera, a pesar de ese retraso como consecuencia de la dictadura en relación con otros países de Europa", añade.

'*Por una nueva conciencia social*' implica tres elementos básicos, en su opinión: por un lado, "tenemos que tener muy claro que en relación con la defensa de la dignidad del trabajo hay cosas que han cambiado. Como ejemplo, ahora sabemos que el crecimiento económico tiene límites y que éste, tal y como lo concebimos genera un enorme despilfarro, incluso amenaza la supervivencia de la humanidad".

Países emergentes

Por otro lado, señala que "hemos estado durante largo tiempo implícitamente negándole el derecho a avanzar y a progresar a los países emergentes" y ahora algunos de ellos se están colocando a la vanguardia del crecimiento.

Y el tercero, es que "los europeos tenemos que llegar a la conclusión de que sólo somos el 6% de la población mundial, tenemos muchas



Un momento de la presentación del libro en la Casa de los Periodistas de Logroño.

potencialidades, pero que tenemos que cambiar nuestra mentalidad. Y en ese sentido, "el libro reivindica el papel de los sindicatos en relación con los nuevos desafíos y con la inteligencia artificial", expresó. Preguntado por los periodistas a tenor del ruido político actual, el líder sindical apeló en Logroño a alcanzar "consensos" para ayudar a contribuir a que nuestro país "tenga grandes potencialidades". En su opinión, ante la falta de entendimiento entre los dos grandes

partidos políticos, "que son a la vez Gobierno y oposición", es "fundamental" buscar elementos de consenso en asuntos clave. "Frente a la palabra polarización, desesperadamente reclamo consenso", añadió. En este sentido, Méndez citó como ejemplo la vivienda, "el principal problema de la juventud", que no se va a resolver con una ley "sino con un consenso entre todas las administraciones" porque "todas tienen responsabilidad y competencias".

El Comité Regional Constituyente de UGT llama a reforzar la democracia y los derechos laborales

Insta a dignificar los salarios, reducir la jornada y una nueva Ley de Prevención de Riesgos Laborales

UGT La Rioja celebró el pasado 20 de junio su comité regional constituyente tras el 14 Congreso regional celebrado en enero.

El máximo órgano entre congresos abordó diferentes cuestiones como la situación sindical, política y socioeconómica actual y otros asuntos relacionados con la afiliación y representación del sindicato, que continúa siendo, un año más, la primera fuerza sindical de La Rioja.

Como resumen de los debates, el comité aprobó una resolución final que arranca exigiendo “el refuerzo de la democracia, los derechos humanos y el sindicalismo” ante “el auge de la ultraderecha y la amenaza sistémica que representa para los derechos humanos, los servicios públicos y la propia democracia”. Junto a ello, el Comité condenó enérgicamente los conflictos bélicos actuales y especialmente la masacre que está sufriendo la población civil en Palestina, exigiendo “el cumplimiento inmediato del Derecho Internacional y la intervención de las instituciones para detener este genocidio”.

Negociación colectiva

En cuanto al ámbito laboral, la resolución llama a un mejor reparto de la riqueza a través de una negociación colectiva que favorezca “aumentos salariales que continúen dignificando los salarios, así como la progresiva reducción de jornada para un modelo económico justo”.

Por otro lado, UGT también reclama la modificación de la Ley de Desindexación y de la Ley de Contratos del Sector Público para favorecer la calidad del empleo; e igualmente exige el desbloqueo de la negociación colectiva en sectores



Arriba, una de las votaciones del Comité. Debajo, intervención del secretario general, Jesús Izquierdo.



como la industria del champiñón, las residencias privadas de personas mayores o el transporte por carretera, donde las patronales del sector siguen bloqueando la negociación.

Además, el Comité expresó su total apoyo a las trabajadoras/es que han protagonizado movilizaciones en las últimas semanas en defensa de sus derechos y de unas condiciones laborales dignas, y llamó a la intervención del Gobierno de La Rioja en el caso del Grupo CMP Automotive ante el posible cierre de sus fábricas.

De igual forma, exigió la actualización de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales aprobada hace más de 30 años, “más recursos preventivos y mayor control por parte de la Inspección”. Por otro lado, reclama una Mesa de Industria para “potenciar nuestros sectores estratégicos” así como “el desarrollo de una red de infraestructuras dignas. Por último, exigió medidas estructurales y urgentes “para garantizar de forma efectiva el derecho a una vivienda”.

Consulta la resolución completa en la página web www.ugtrioja.org

Los trabajadores de Iberdrola claman por el IPC en una huelga secundada por la totalidad de la plantilla

UGT FICA exige soluciones después de 10 años de pérdidas de poder adquisitivo

La plantilla de Iberdrola en La Rioja (compuesta por 70 personas) secundó en su totalidad la jornada de huelga convocada el pasado 6 de junio a nivel estatal para exigir la subida del IPC en sus salarios tras diez años de pérdidas de poder adquisitivo. El secretario general de la Sección Sindical de UGT FICA en Iberdrola, José Luis Sevillano, aseguraba que todos hemos visto como estos años han subido los precios brutalmente, mientras nosotros subíamos el 0,7%. Durante estos años hemos perdido casi el 16 por ciento del poder adquisitivo, a pesar de haber aportado más del 52% al incremento de los beneficios de la empresa”, denunció. En La Rioja, “acudimos a las inundaciones de Navarra, a los



Plantilla de Iberdrola a las puertas de la empresa.

temporales de viento de Vizcaya y Guipúzcoa y fuimos los primeros en presentarnos voluntarios para ir a la dana de Valencia; y mientras la empresa nos ha pagado con palmaditas en la espalda. Estamos hartos de que nos ninguneen”.

Las reivindicaciones de la plantilla de Iberdrola pasan por recuperar el poder adquisitivo perdido; incrementos salariales acordes al incremento del nivel de vida con cláusula de garantía y pensiones; y reducción de la jornada laboral.

UGT FICA continúa formando a sus delegados/as en acoso sexual y por razón de sexo



UGT FICA La Rioja continúa formando a sus representantes, en esta ocasión con una jornada/taller sobre acoso sexual y por razón de sexo en el ámbito laboral. Un total de 80 delegados/as acudieron a la

formación, financiada por el Ministerio de Trabajo y Economía Social, para la capacitación en el desarrollo de las funciones relacionadas con el diálogo social y la negociación colectiva.

UGT FICA gana las elecciones en Sealing System y Elaborados Naturales La Rioja

La Federación de Industria, Construcción y Agro de UGT sigue mejorando resultados en este pasado trimestre, alzándose con las elecciones celebradas en dos importantes centros. Por un lado, ha vuelto a ganar en Sealing System Automotive (antigua Lispar), donde ha obtenido 5 de los 9 representantes en liza, frente a los 3 obtenidos por USO y 1 por CCOO, obteniendo así mayoría absoluta en el comité.

Y por otro lado, ha conseguido 6 de los 9 delegados de Elaborados Naturales de La Rioja, en su planta de Aguilar, en el primer proceso electoral en esta planta que emplea a cerca de 150 personas, casi el 60% de ellas mujeres de la zona.



Fernando Domínguez, reelegido secretario general de UGT Servicios Públicos con el 95,77%

José Antonio Alba repite como secretario de Organización y la Ejecutiva se amplía hasta las 14 secretarías, de las que ocho serán ocupadas por mujeres

Fernando Domínguez ha sido reelegido secretario general de UGT Servicios Públicos La Rioja con el 95,77% de los votos de los 87 delegadas y delegados acreditados en el II Congreso Regional de la federación, celebrado el pasado 14 de junio en la Biblioteca Rafael Azcona.

Domínguez (Logroño, 1977) afronta su tercera legislatura al frente de la federación. En el año 2013 fue elegido secretario de Organización y Administración de la antigua FeSP-UGT La Rioja. Posteriormente, fue elegido secretario general en el Congreso Constituyente de UGT Servicios Públicos en 2016 y reelegido en 2021, en un proceso marcado por la pandemia de la covid-19. Junto a él, José Antonio Alba renueva su cargo como secretario de Organización y Administración, puesto que desempeña desde 2016.

La nueva Comisión Ejecutiva se refuerza con la creación de dos nuevas áreas clave: Salud Laboral y Medioambiente y Acción Sindical. Asimismo, la Secretaría de Local se unifica en un único departamento.

Sentido homenaje del Congreso al compañero Alberto San Emeterio

Si hubo un nombre propio en el Congreso ese fue el del compañero Alberto San Emeterio. Responsable del sector Postal de UGT SP La Rioja hasta su fallecimiento el pasado 25 de mayo, su grandeza como sindicalista y como persona fue recordada en todas y cada una de las intervenciones.



NUEVA COMISIÓN EJECUTIVA REGIONAL

- Fernando Domínguez Santamaría**, secretario general
- José Antonio Alba Millán**, secretario de Organización y Administración
- Virginia López Olarte**, secretaria de Formación
- Félix César San Mateo**, secretario de Acción Sindical
- Carmen Fernández Fernández**, secretaria de Enseñanza
- Nuria Aldonza Fernández**, secretaria de Sanidad
- Susana Gorrindo San Anselmo**, secretaria de AGE
- Miguel Ángel Ruales Trapero**, secretario de Local
- Begoña Ducrós Estavillo**, secretaria Administración Autonómica
- Daria Saiz Echevarría**, secretaria del sector Sociosanitario y Dependencia
- Ana Carmen Cárcamo Tejada**, secretaria del Sector Postal
- Francisco Javier Baños Armas**, secretario Servicios a la Comunidad
- Miguel Ángel Gurrea Rosendo**, secretario de Salud Laboral
- Nieves Esteban Ruete**, secretaria de Igualdad

FeSMC UGT logra evitar el cierre de locales de Alcampo en La Rioja y reducir únicamente plantilla en 5 centros

La federación ha alcanzado un preacuerdo para limitar el impacto del ERE y conseguir las mejores condiciones para las salidas que se produzcan

Desde que Alcampo anunciara a principios de mayo su intención de cerrar buena parte de sus centros en todo el país, la Federación de Servicios, Movilidad y Consumo de UGT no ha escatimado esfuerzos en las negociaciones para reducir al máximo los posibles efectos.

Así, pese a que en los planes iniciales de la empresa figuraba tanto una gran reducción de plantilla como el cierre de varios establecimientos riojanos, tras duras negociaciones, la federación ha conseguido evitar estos cierres y limitar el impacto a la reducción de plantilla en cinco locales riojanos. Sí se producirán 16 cierres en otras comunidades y el despido de 633 personas en todo el país, con una indemnización acordada de 35 días por año trabajado hasta un máximo de 20 mensualidades, excepto para aquellas personas mayores de 63 años que percibirán 20 días por año



trabajado con un máximo de 12 mensualidades. No obstante, FeSMC UGT considera que, aunque todo despido es una muy mala noticia, la firma de este acuerdo cumple con los objetivos de dismi-

nución de la afectación y mejora de las indemnizaciones de los contratos a extinguir, asegurando que “velaremos y tutelaremos el cumplimiento de lo acordado en este procedimiento”.

El sector de Jardinería exige el desbloqueo de su convenio y la recuperación paulatina del poder adquisitivo perdido

Junto a la equiparación salarial con el IPC exigen más formación “y respeto por parte de la patronal”

Las personas trabajadoras del sector de Jardinería se concentraron el pasado 29 de mayo en Logroño para reclamar el desbloqueo del convenio colectivo y la recuperación paulatina del poder adquisitivo perdido, en torno a un 10% desde la pandemia.

Como expresó el responsable de Jardinería de FeSMC UGT, Pablo Aragonés, “la patronal se ha cerrado en banda, no nos deja más opciones que la movilización, porque llevamos muchos años perdiendo poder adquisitivo”.



“Somos un sector considerado como esencial durante la pandemia, junto con limpieza, y ahora que ya ha pasado todo el problema, según los empresarios, no aportamos nada”, denunció. Por ello, “lo que pedimos, además de la equipara-

ción de salario con el IPC, es también mayor estabilidad en el empleo -sobre todo relacionado con subrogación-, más formación, y un mínimo de respeto a nuestro trabajo, que los empresarios no nos tienen”, reclamó.



La séptima Marcha solidaria de UGT recaudó fondos para familias de enfermos de alzheimer

El sindicato consiguió 1.000 euros mediante inscripciones y otras aportaciones

UGT La Rioja celebró el pasado 1 de junio en Logroño su 7ª MARCHA SOLIDARIA DE UGT, que en esta ocasión buscaba la recaudación de fondos para AFARioja, Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de La Rioja.

Con esta iniciativa, UGT consiguió recaudar un total de 1.000 euros a través de las inscripciones así como con otras aportaciones recibidas, que fueron destinadas íntegramente a la Asociación.

La Marcha solidaria es una iniciativa impulsada durante los últimos años por el sindicato (salvo el paréntesis de la pandemia) con el objetivo de contribuir con organizaciones sin ánimo de lucro en su labor altruista.

Por ello, el sindicato ya ha colaborado con la Asociación contra el Acoso Escolar (ACAE Rioja), el grupo de Bomberos "Rowing



Together", Cruz Roja, Banco de Alimentos, Asociación Riojana de Enfermedades Raras (ARER) y la Asociación Riojana de Amigos y Amigas de la R.A.S.D.

El sindicato agradece la solidaridad de todos los participantes, así como de los patrocinadores que hacen

posible cada año esta iniciativa: Placo Saint-Gobain, Ayuntamiento de Logroño, Imagínate, Rotuprint, Cruz Roja, Cooperativa de Albelda, Grupo Pancorbo, Escala, Bodega Arca de Noé, Peñaclara, Oja Electric, Eurochamp, Purlim y Maiso Ópticos.